

## Schuljahr 2014/2015

Vom 10.-13.Mai war der 1.Ostdeutsche Projektcircus bei uns zu Gast. Vielen Dank an alle Helfer!

Am Dienstag, d. 10.März fand an unserer Schule ein Projekttag zum Thema: "Energie und Klimaschutz" statt. Die Ergebnisse werden zur Zeit in einer kleinen Ausstellung und auch zum Schulenergietag der Stadt und des Landkreises Gotha präsentiert.

Liebe Eltern, vielen Dank für Ihre Unterstützung bei unserer Spendenaktion. So konnten wir gemeinsam mit den Kindern 28 Päckchen packen. Diese übergaben wir den ehrenamtlichen Helfern von "Weihnachten im Schuhkarton" am Martinstag. Über die Päckchen können sich überwiegend Kinder aus Osteuropa freuen.

Eine erfolgreiche Projektwoche liegt hinter uns. Wir danken der Marktgemeinschaft Ökoflur in Nottleben, Firma Schähling und allen Helferinnen und Helfern für die Unterstützung.